
Herr Grzeszkowiak teilte den Anwesenden mit, dass auch bei diesem Antrag, aufgrund 
der zuvor unter dem Tagesordnungspunkt „Fortschreibung der 
Schulentwicklungsplanung“ dargestellten Sachverhalte, eine entsprechende Ergänzung 
bzw. Konkretisierung des Antragswortlautes erfolge. Sodann trug Herr Grzeszkowiak die 
untenstehenden Änderungen im Wortlaut des Antrages vor. Hierüber bestand im 
Ausschuss Einvernehmen. 
 
 
Die Vorsitzende, Frau Bergmann-Gries, stellte den nachfolgenden, geänderten 
Beschlussvorschlag zur Abstimmung: 
 


